



神奈川県

KANAGAWA

君とみらいを描く

みらい☆
キャンバス

子ども目線会議



神奈川県はオンライン上の掲示板「みらい☆キャンバス」で
子ども・若者のみなさんからの意見を募集しています。
各テーマについてみなさんの声をぜひ聞かせてください!

ゆっくり
自分のペースで
意見を言えます

ユーザー登録
不要!
匿名で使えます

誹謗中傷は
ありません

みんなの意見が
確認できます

対象者

県内に
在住・在学・在勤の
小学生～大学生・20代



まずはどんな意見がでているか
覗いてみよう!!

「みらい☆キャンバス」への
アクセスはこちら→

みらいキャンバス

検索



Instagram
はじめました!

アンケート企画、
インタビューなど、
リアルな声を発信中!

follow
me!





オンライン上で子ども・若者のみなさんからの意見を募集する取組です。
みなさんのご意見は県としてきちんと受け止め、みなさんの目線で施策等を推進してきます。

テーマに基づく投稿の流れ

1 テーマを選択

みらい☆キャンバス（デジタル版子ども目線会議）

「みらい☆キャンバス」とは、電子掲示板などによりオンライン上で子ども・若者（6～29歳）のみなさんからの意見を募集する取組です。

子ども・若者が社会課題に関心を持ってかなかわの「みらい」を描く「キャンバス」

募集中のテーマ

□ 子ども・若者に関する条例・計画の考え方や取組を子ども・若者に知つてもらうために？

2 情報を確認

PoliPoli Gov ログイン 登録
2025/08/13 ~ 2025/10/31 23:59まで 意見募集中

動画で伝える？マンガで伝え
る？知りたくなる子ども若者条
例・計画の伝え方・アイデア大
募集！

神奈川県

★この掲示板（みらい☆キャンバス）では、神奈川県に住んでいる（または、通学・通勤している）6歳～29歳の意見を募集しています。みなさんのたくさんの自由なアイデアを募集しています！

テーマについて詳しくはこち
ら
<https://www.pref.kanagawa.jp/docs/syB/kodomonoiken/mirai-canvas.html>

3 設問に回答

①あなたと神奈川県との関わり 必須
選択してください

②あなたの年代 必須
選択してください

以下の設問にお答えください

複数の項目についてコメントをご記載いただく場合は、「回答欄を追加する」ボタンをクリックしてください。

どんな方法で子ども若者向けの条例・計画を伝えると効果的だと思います？ 必須
選択してください

どの年代を対象に子ども若者向けの条例・計画を伝えるのが一番良いと思いますか？ 必須
選択してください

質問でえらんだ方法のアイデアをおしえて！（〇〇な動画、〇〇を競うオンラインゲームなど、どんなことを内容にもりこみたいかおしえて！） 必須
コメント...

4 掲示板に公開されます

匿名_PNP73Dp
どんな方法で子ども若者向けの条例・計画を伝えると効果的だと思います？
動画
どの年代を対象に子ども若者向けの条例・計画を伝えるのが一番良いと思いますか？
29歳以下の成人
インスタグラム等のSNSにて、こども若者にインター
ビュー形式で、条例を周知していくのがよいと思
います。
4人がいいね！
返信 引用 シェア
匿名_st1uMIW
どんな方法で子ども若者向けの条例・計画を伝えると効果的
だと思います？
その他
どの年代を対象に子ども若者向けの条例・計画を伝えるのが
一番良いと思いますか？
※内容を確認し1～3日後に公開します



みんなの投稿に
「いいね！」や
「返信」をしてみよう

インスタグラム等のSNSにて、こども若者にインター
ビュー形式で、条例を周知していくのがよいと思
います。

4人がいいね！
返信 引用 シェア

昨年度にいただいた意見

皆さんからいただいた意見を参考に「神奈川県こども目線の施策推進条例」を令和7年4月1日に施行しました。

Q1 どんな状況だったら、またはどんな環境であれば、皆さんのきもちや考えを自由に表現しやすくなると思いますか？

サードプレイスへの参加で
多世代交流することが
表現の豊かさにつながる

聞いている人に
あいづちをうつもらうと
話しやすい

相談が出来る環境が
身近にある
自分の居場所があること

他の学校の方と話すと
それぞれ学校の特色が
分かって楽しい

Q2 今の社会は、「誰もが自分らしく幸せに暮らすことが出来る社会」になっていると思いますか？

私は18歳の高校3年生ですが、
これから先、妊娠・出産・子育てと
キャリアの両立が心配

自分らしく自分で選べているようでいて、
選択の幅が狭められているような
気がする

私が小学生の時に比べて、
LGBTについて広く知られるようになり、
そういうった方が過ごしやすくなった
のではないか